

Sinergitas TNI-Polri: Babinsa dan Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Ngobrol Santai dengan Warga

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.JARNAS.OR.ID

Jun 11, 2024 - 14:01



Purwakarta - Babinsa dan Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta memperkuat sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui kegiatan ngobrol santai bersama warga. Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan diri kepada masyarakat sekaligus mendengar langsung aspirasi dan keluhan mereka.

Kapolsek Bungursari, Kopol R. Dandan Nugraha Gaos, menyatakan bahwa sinergi antara TNI dan Polri sangat penting dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif. "Kerjasama antara Babinsa dan Bhabinkamtibmas dalam kegiatan ngobrol santai ini adalah bentuk nyata dari sinergitas TNI-Polri. Kami ingin memastikan bahwa setiap permasalahan yang ada di masyarakat dapat ditangani dengan baik melalui pendekatan yang humanis," ujar Kopol R. Dandan Nugraha Gaos.

Dalam kegiatan tersebut, Babinsa dan Bhabinkamtibmas mengunjungi beberapa titik strategis di wilayah Bungursari, seperti rumah warga, warung kopi, dan pos ronda. Mereka berdialog langsung dengan warga, membahas berbagai isu kamtibmas, serta memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

Salah satu warga yang turut serta dalam kegiatan tersebut menyampaikan apresiasinya. "Kami merasa lebih aman dan nyaman dengan kehadiran Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang rutin menyambangi kami. Mereka selalu siap mendengarkan dan membantu jika ada masalah," ujar warga setempat.

Melalui kegiatan ngobrol santai ini, diharapkan dapat tercipta komunikasi yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya peran serta mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Kegiatan sinergi ini akan terus dilakukan secara rutin sebagai wujud komitmen TNI-Polri dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.